

tique de Baltimore qui a siégé dernièrement. Si en cette circonstance les démocrates se sont ralliés avec certaines fractions du parti actuellement au pouvoir, ce n'est pas qu'il y ait entr'eux de grandes sympathies, des opinions semblables, des intérêts indéniables. Ce n'est pas une fusion qui s'est opérée. C'est plutôt un rapprochement temporaire qui s'est effectué pour renverser Grant qui a abusé de sa position élevée, a enfreint les règles de la constitution, a toléré et même favorisé la corruption et le gaspillage dans les diverses sphères administratives. Sans ce rapprochement ils n'auraient pu lutter contre Grant, et ils se sont réunis sous un étendard commun, celui de la *Réforme*.

En Canada la mise en scène est moins grandiose ; mais l'agitation électorale qui se fait pour la formation du second Parlement fédéral n'est pas moins considérable, relativement. Conservateurs et libéraux se préparent une guerre héroïque à en juger par l'activité et le branle-bas qu'on déploie partout. Le résultat des élections qui doivent avoir lieu bientôt, permettra d'apprécier plus justement les forces respectives des deux partis, leurs succès et leurs défaillances, la marche progressive ou rétrograde de chacun d'eux.

Montréal 22 Juillet 1872.

EUSTACHE PRUD'HOMME.

---